
 
 

 

 

 

PROCÈS-VERBAL 
 

COMITE DE DIRECTION 
 

 
 

Réunion du :  
à :  

12/11/2018 
19h30 

 

Présidence :  M. TROYSI  

Présents :  

 
Mrs. BAYARRI, BESNIER, BROCHARD, DEMAY, DESHAYES, 
FAGNOU, FLOQUET, FOURNIER, HACAULT, HERMAN, POTARD, 
Mmes DIARD, JUSTE 
 

Excusé : M. DEMAY  

Absent : M. TIERCELIN 

Assistent : Mrs. SCHULER, SEBASTIEN, SEIGNEURET 

 
 

 
 
 

Le Président Patrick TROYSI remercie ses collègues présents et fait part des excuses des 
absents. 
 
 
 

 Adoption du procès-verbal du Comité Directeur du 15 Octobre 2018, publié le 30 
Octobre 2018 

 
Aucune remarque n’étant formulée, le procès-verbal est adopté. 
 
 



 Intervention des Techniciens (Grégory SCHULER) 
 

Grégory SCHULER fait un retour sur les actions mises en place et celles à venir : 

 
- Le Plateau des Princesses qui s’est déroulé le Samedi 10 Novembre 2018 au Millenium Soccer 

à Chartres, avec qui le District vient de signer un partenariat pour la Saison 2018/2019. 
Une centaine de joueuses était présente. Les joueuses venues de l'ensemble du département 
ont ainsi pu participer, sous l'effigie d'un pays, aux différents ateliers proposés: "Joue au 
quizz", "Un jour, pourquoi pas toi" (vidéo), "Dessine Ettie" et des matchs. 
Le prochain événement aura lieu le samedi 12 janvier "Plateau des reines". 
 

- Dimanche 11 Novembre a eu lieu le CPS n°3 pour les U12F / U13F / U14F au Stade Jean Gallet 
à Chartres. 14 Joueuses y ont participé.  
 

- Mercredi 31 Octobre, le service de prévention de l’ADSEA 28 organisait un tournoi Futsal, en 
partenariat avec la commune de Mainvilliers, le centre Social-Educatif, le club de football du 
C.S. Mainvilliers et le District d’Eure-et-Loir de Football. 
Cette action était l’occasion pour les arbitres officiels du District ayant passé la formation 
spécifique « Arbitre Futsal » de s’exercer et mettre en application les lois du jeu Futsal. 
 

- Suite au Rassemblement Régional U15F qui s’est déroulé les 20 et 21 Octobre au CTR de 
Châteauroux, 5 joueuses du département ont été retenues pour participer à un CPS le 
Samedi 19 Janvier 2019 à Vierzon. 

 Clara DOTIGNY (Am. Epernon) 

 Louanne N’DIAYE (Am. Epernon) 

 Mélany RICHARD (C’Chartres) 

 Wendy ABADIE (C’Chartres) 

 Charline DUBOIS (Et. Brou) 
Le District félicite les joueuses et leurs clubs respectifs. 

 
- Lundi 22 et Mardi 23 Octobre, la Sélection U15 Garçons du District, encadrée par Grégory 

SCHULER et Patrice COLAS, a participé au Challenge Interdistricts U15 au CTR de 
Châteauroux. 
Bilan positif avec 2 victoires et 1 défaite. 
A noter que 8 ou 9 joueurs seront retenus pour participer au Stage Régional U15. 

 
- Suite au 1er Tour de Détection U13 qui s’est déroulé le Mercredi 17 Octobre sur les sites de 

Bonneval et Maintenon, 52 joueurs ont été retenus pour participer à 2 CPS qui auront lieu les 
Dimanches 18 Novembre et 9 Décembre. 
  

- Le 1er Tour de « Jour de Coupe U11 s’est déroulé le Samedi 20 Octobre sur l’ensemble du 
département (26 sites d’accueil). 

 
- Le 1er Tour du Festival U13 (22 sites) et U13F (2 sites) était organisé le Samedi 13 Octobre. 

 
- Le 1er Tour de la Coupe Départementale Futsal U13 s’est déroulé les Lundi 29 et Mardi 30 

Octobre. 
Le District remercie les Municipalités de Courville, Luisant et Chartres pour la mise à 
disposition des gymnases ayant permis la bonne tenue de cette action. 
 

- Les prochains évènements à venir seront le Plateau des Reines (Samedi 12 janvier 2019) et 
les Plateaux de Noël U7 (Samedi 9 ou Samedi 16 Décembre) selon les disponibilités de 
gymnases. 
 

- Au niveau des formations modulaires, 3 sessions ont déjà été mises en place : 

 Module U7 : Lundi 22 et Mardi 23 Octobre à Luisant 

 Module U9 : Jeudi 25 et Vendredi 26 Octobre à Luisant 



 Module U13 : Vendredi 2 et Samedi 3 Novembre à Mainvilliers 
 
Formations à venir : 

 Module U7 : Samedi 17 Novembre au siège du District 

 Module U9 : Vendredi 16 et Samedi 17 Novembre à Jouy 
 

Devant le grand nombre de demandes, le District a été dans l’obligation de refuser certaines 
inscriptions sur les modules U9  et U11 de Luisant. En conséquence un Module U9 et U11 va 
être mis en place pendant les vacances de février. 

 
- Concernant les visites de clubs, Grégory SCHULER indique que suite à l’autodiagnostic qui 

sera fait par les clubs, des réunions de la Commission de labellisation devront être 
programmées afin de préparer les visites par un binôme technicien / élu. 
Un planning sera établi suite au retour des clubs et les visites pourront s’effectuer en 
regroupant plusieurs clubs par secteur. 
Une publication sur le site du District sera faite pour inviter les clubs à effectuer leur 
autodiagnostic. 

 
- Centres de Perfectionnement « Gardiens de Buts » : ils ne sont pas remis en place cette 

saison du fait de deux problématiques :  

 Le manque de disponibilité des installations 

 Le manque d’intervenants spécifiques au poste de Gardien de But. 
Une nouvelle formule pendant les congés scolaires est en cours d’étude. 
 
Grégory SCHULER interroge le Comité Directeur sur les thèmes que les techniciens devront 
abordés lors de l’Assemblée Générale du 23 Novembre. Après échanges, la priorité est 
donnée à une intervention sur le développement du Futsal et du foot loisir. 
 
 

 Vie des Commissions Départementales : 
 
Patrick TROYSI informe les membres du Comité Directeur de : 

 La démission de Patrick MOUSSONNE de la Commission de l’Observatoire des 
Comportements. 

 La démission de Christine DIARD de la Commission Formation / Information. 

 La candidature d’Alexandre LASNE pour intégrer la Commission Féminines. 
Validation du CD 

 
 Commission des Arbitres (Marc SEBASTIEN) 
 

- Un regroupement des Arbitres sera mis en place le Samedi 5 Janvier 2019 au District, afin 
d’aider et d’accompagner les arbitres qui éprouvent des difficultés dans la rédaction de leurs 
rapports. 
Le rapport dématérialisé sera obligatoire pour la saison 2019/2020. 

- Il demande des informations par rapport aux écussons d’arbitres, qui n’étaient pas de bonne 
qualité lors de la 1ère livraison et qui devaient être refaits. Patrick TROYSI va relancer 
Intersport pour savoir ce qu’il en est. 

- Informe qu’une 2ème session de formation initiale a lieu les Samedis 10, 17 et 24 Novembre à 
Dammarie. 7 stagiaires sont inscrits. 

- Demande des informations par rapport aux licences 2018/2019 qu’ils n’ont toujours pas reçu.  
Monique JUSTE se charge de se renseigner auprès de la Ligue. 

- Explique les difficultés rencontrées pour effectuer les désignations des Conseillers en 
Arbitrage de manière géographique. 

- Revient sur la journée organisée par l’ADSEA 28 le Mercredi 31 Octobre, en partenariat avec 
le District. Il explique les problèmes pour identifier l’encadrement. 
 



- Explique que 5 Arbitres étaient présents lors de la Formation spécifique « Arbitre Futsal » le 
Vendredi 26 Octobre au siège du District, encadrée par Fabrice LE MEUR (CTR Arbitrage) et 
Patrick MOUSSONNE (Membre de la CDA). 
 
 
 Commission d’Appel de Discipline (Christine DIARD) 

- Fait un retour sur la Commission d’Appel de Discipline du 22 Octobre et revient sur le rôle du 
représentant du Comité Directeur. 
Elle regrette de ne pas avoir été plus informée de son rôle avant la réunion. 
Christine DIARD souhaitait faire évocation de cela, mais règlementairement, il n’est pas 
possible de le faire en matière disciplinaire. 

- Elle revient sur l’article 1 du Règlement Disciplinaire qui concerne « les assujettis au pouvoir 
disciplinaire » afin de souligner l’enregistrement d’une licence pour les instructeurs. 
 
 
 Commission Sportive (Gaëtan BESNIER) 

- Informe que le tirage au sort des Coupes d’Eure-et-Loir s’est déroulé le Jeudi 8 Novembre au 
siège du Crédit Agricole. 

- Rappelle qu’à partir du 25 Novembre et jusqu’au 15 Janvier 2019, le coup d’envoi des 
rencontres Seniors sera donné à 14h30. 

- Explique qu’en raison des difficultés pour se déplacer le Samedi 17 Novembre (« Gilets 
Jaunes »), la Ligue Centre-Val de Loire a décidé de décaler au Dimanche 18 ou de reporter 
toutes les rencontres régionales. 

 Le District a décidé de s’aligner sur la décision de la Ligue et de reporter toutes les rencontres 
 Jeunes programmées le Samedi 17 Novembre. 

- Informe que la date butoir des Championnats Jeunes pour la comptabilisation des rencontres 
se disputant en plusieurs phases est fixée au Samedi 15 décembre. 
 
 Commission Féminine (Christine DIARD) 

-  Informe que la 1ère réunion de la saison se tiendra Mardi 13 Novembre. 
 

 
 CDTIS (Jean-Claude BAYARRI) 

- Les visites de clubs pour les contrôles d’installations ou d’éclairages se poursuivent : 

 Mardi 30 Octobre : Contrôle de l’éclairage à Terminiers 

 Mardi 30 Octobre : Visite conseil pour la réalisation de vestiaires à Orgères en Beauce 

 Visites de conseil pour la réalisation d’un terrain synthétique et de vestiaires à Nogent le 
Rotrou et Illiers-Combray 

 Cloyes sur le Loir : Visite pour contrôle de l’éclairage 

 Luray : Contrôle des Installations 

 Gallardon : Contrôle des Installations 

 Chérisy : Contrôle des Installations 

 Ste-Gemme Moronval : Contrôle des Installations 

 Nogent le Roi : Contrôle de l’éclairage 
 

 Commission Formation / Information  
- Gaëtan BESNIER insiste sur la nécessité de mettre en place des formations de dirigeants au 

sein des clubs du District. Certains sont demandeurs. 
- Monique JUSTE précise qu’elle a dispensé des formations FMI et sur l’utilisation de Footclubs 

aux clubs l’ayant sollicité. 
 

 Commission FAFA / CNDS (Christophe HACAULT) 
- Le dossier de demande de subvention du Conseil Régional, pour l’achat de 2 véhicules, a été 

réalisé. 
Il remercie Alexandre MONNIER pour le travail effectué. 

 Le dossier FAFA reste à élaborer. 
 



- Le dossier FAFA de Mainvilliers va être enregistré. 
 
 Commission Statut de l’arbitrage  

- Henri FLOQUET informe qu’un suivi numérique va être réalisé. 
 

 Commission des Délégués (Monique JUSTE) 
- Informe le Comité directeur de la disponibilité d’un nouveau délégué dont 

l’accompagnement est terminé. 
 

 Commission de Discipline (Michel HERMAN) 
- Il indique et regrette que la Commission ait de plus en plus de dossiers concernant les 

catégories Jeunes à traiter 
 

 Commission des Finances  
- Le Président du District, propose aux membres du Comité Directeur d’aligner le tarif 

d’affiliation des clubs Futsal au District sur celui des clubs Foot entreprise. Soit un tarif de 
100€. 
Accord du Comité directeur 

- Il propose également la gratuité des droits d’engagement des équipes au Championnat 
Seniors Futsal dans le cadre de la promotion et du développement de cette nouvelle activité 
pour cette saison 2018-2019. 
Accord du Comité directeur 

- Philippe BROCHARD explique qu’une situation financière au 31 octobre sera présentée lors 
du prochain Comité Directeur. 

- Il informe qu’un appel de fonds a été lancé dans les clubs le 15 octobre. La majoration des 
10% sera enregistrée pour les clubs n’ayant pas régularisé leur situation le lundi suivant 
l’Assemblée Générale du District, à savoir le Lundi 26 novembre. 

- Il informe que le paiement par le District des arbitres officiant sur les matchs de 
Départemental 1 est mis en place. Néanmoins, il y a encore des difficultés dues au 
paramétrage du logiciel Foot 2000 du fait que dans notre District, les clubs paient par moitié 
les frais des officiels. 

- Il rappelle que le club de l’AS. Munzur, qui s’est déclaré en inactivité totale, a encore une 
dette d’environ 2.000€ auprès du District. Une procédure est en cours. 

- Il porte à la connaissance des membres du Comité directeur d’un mail du club d’Authon du 
Perche, relatif à une demande de retrait de l’amende pour leur absence à l’Assemblée 
Générale de Lèves. 
Refus du Comité Directeur. 

- Il porte à la connaissance des membres du Comité directeur d’un mail du club d’Amilly, relatif 
à une demande de retrait de l’amende pour leur absence à l’Assemblée Générale de Lèves. 
Refus du Comité Directeur. 
 
 

 Organisation de l’Assemblée Générale du District (Vendredi 23 Novembre à 
THIRON-GARDAIS) 

 
Monique JUSTE rappelle qu’elle a envoyé un tableau de répartition des taches pour 

 l’organisation de celle-ci. 
Elle explique que des récompenses n’ont pas encore été livrées (Bénévoles du mois). 
Des diplômes accompagnant ces dotations seront également remis aux récipiendaires. 
 

 

 Courriers Divers 
 

- De M. MERY, adressé à M. BESNIER et relatif à la fusion du FC Chartres et de Chartres 
Horizon. 
Pris note. 



 

 Information générale 
 

- Durant la trêve hivernale, le District sera officiellement fermé le Vendredi 21 Décembre au 
soir et rouvrira ses portes Mercredi 2 Janvier au matin. 

 
 

 Retour sur l’Assemblée Générale de la Ligue Centre-Val de Loire 
 

Patrick TROYSI revient sur l’Assemblée Générale qui s’est déroulée le Mercredi 31 Octobre à 
Parçay-Meslay (37). Celle-ci s’est très mal passée puisque les clubs ont demandé la démission 
de l’intégralité du Comité Directeur, suite à l’annonce du bilan financier et suite aux 
procédures en cours avec le personnel. 
Durant la période de transition, les clubs ont néanmoins accepté que le Comité Directeur 
gère les affaires courantes inhérentes au fonctionnement de la Ligue. 
Un appel à candidatures va être lancé et une nouvelle Assemblée Générale aura lieu le 
Samedi 12 Janvier 2019. 

 
 

 Tour de Table 
 

 Christophe HACAULT : 
- Pose une question par rapport au Championnat U17 D2. En effet, celui-ci était composé de 8 

équipes, mais 2 équipes ont déclaré forfait général depuis le début de saison. 
Grégory SCHULER se charge de réfléchir et de proposer aux clubs un aménagement pour 
rendre plus attractif la suite de la saison pour ces équipes. 

- Il demande pourquoi il existe parfois un écart important entre le nombre de kilomètres 
mentionné sur la désignation des arbitres et le kilométrage réel : réponse la source unique 
est le référencement figurant dans footclub. 
 

 Claude FAGNOU: 
- Des réparations sont en cours sur le District : électricité sur certains radiateurs et porte 

extérieure du District. 
 

 Christian FOURNIER : 
- A participé à la réunion de la CDA 28 le Vendredi 2 Novembre. 

 
 Bruno POTARD : 
- Indique que Cédric BOUCHET se déplacera dans son club de Cloyes-Droué le Mercredi 21 

Novembre afin de faire un bilan de la situation actuelle du club au niveau sportif et 
administratif, réfléchir aux perspectives d’évolution et de développement, faire un point sur 
la formation des éducateurs ou dirigeants et assister aux séances d’entrainement 
programmées le mercredi. 

 
 Christine DIARD : 
- Informe qu’une proposition sera faite au prochain Comité Directeur par rapport à 

l’organisation d’une journée départementale des Bénévoles comme demandé par le 
Président. 

- Indique qu’elle a obtenu des devis pour des locations de bus, en vue de l’organisation 
éventuelle des déplacements pour assister à des matchs de la Coupe du Monde féminine 
 

 Ludovic DESHAYES : 
- Interroge le Comité Directeur par rapport à la facturation faite dans les clubs de 30€ par 

équipe U7. 
La facturation étant effectuée informatiquement par le logiciel Foot 2000, les clubs seront 
remboursés individuellement. 
 



 Henri FLOQUET : 
- A la demande de Jean-Luc RIBEMONT, il demande pourquoi les indemnités kilométriques des 

observateurs d’arbitres n’ont pas encore été réglées. 
La situation va être régularisée rapidement.  
 

 Vincent SEIGNEURET : 
- Revient sur la demande faite lors du dernier CD, par rapport à l’établissement d’une règle 

concernant les reports des journées complètes de championnats en raison des intempéries. 
Après échanges, le Comité Directeur décide que si 60% des matchs Seniors ne peuvent se 
dérouler suite à des Arrêtés Municipaux, la journée complète Jeunes, Seniors et Vétérans 
sera intégralement reportée. 
 
 

 Actions Octobre – Novembre 2018 
 

• Réunion « Sport sans violence » le 17/10 – 17h : Christian BOUCHET 
• Remise dotations champions Seniors D4 à Auneau le 21/10 – 14h15 : Patrick TROYSI 
• Réunion des Présidents de District le 24/10 – 18h 
• Signature convention Millenium Soccer le 26/10 – 19h 
• AG Ligue le 31/10 
• Réunion des Présidents de District le 06/11 – 18h 
• Tirage des Coupes départementales le 08/11 – 19h au siège du Crédit Agricole 
• Remise dotations champions Vétérans à FC Drouais le 11/11 à9h15 : Gaetan BESNIER 
• Réunion Commissaire aux comptes le 12/11 : Patrick TROYSI, Gaetan BESNIER, 

Philippe BROCHARD 
• Réunion des Présidents de District le 14/11 – 18h 
• Réunion du collège des Présidents de Ligue et de District le 17/12 – 9h au siège de la 

FFF 
• Assemblée Générale du District le 23/11 à Thiron-Gardais 
• Rendez-vous Président AS Dreux Port. le 24/11 – 10h : Patrick TROYSI, Gaetan 

BESNIER, Jean-Luc GABILLARD 
• Assemblée Générale FFF le 08/12 
• Plateau de Noël U7 : 08/12/2018 (matin et/ou après-midi) 
• Plateau de Noël U7 : 15/12/2018 (matin et/ou après-midi) 

 
 
 Le prochain Comité directeur se déroulera le mardi 18 décembre – 18h30 

 
 
 
 
Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la séance est levée à 22H00. 

 
 
 
Patrick TROYSI  

        Le Président         
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Publié le 27.11.2018                                                                                                                                              


